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ENGLISH 
IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS: 
• Please read all instructions carefully before assembling.  
• For your safety, assembly by two or more adults is recommended. 
• Keep instructions for future use. 
• Use only vendor supplied hardware to assemble. Using unauthorized hardware could jeopardize the structural 

integrity of the item. 
• Do not remove warning labels from the crib. Labels are permanent and not designed to be removed. 

 
FRANÇAIS  
CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES: 
• Veuillez lire toutes les instructions avec soin avant de commencer l’assemblage. 
• Pour votre sécurité, il est fortement recommandé que l’assemblage soit fait par deux adultes ou plus.  
• Conservez les instructions pour usage ultérieur. 
• Utilisez seulement le matériel fourni par le fabricant pour faire l’assemblage. L’utilisation de matériel non 

approuvé pourrait mettre en péril l'intégrité structurelle de l’article. 
• N’enlevez pas les étiquettes de mise en garde du lit. Ces étiquettes sont permanentes et ne sont pas conçues 

pour être retirées. 
 
ENGLISH 
PRE-ASSEMBLY: 
• Remove all parts and hardware from the box and place them on a carpet, or scratch-free work surface, as this 

will avoid damaging parts during assembly. The shipping box provides an ideal work surface.  
• To avoid accidentally discarding small parts or hardware, do not dispose of any packaging or contents of the 

shipping carton until assembly is complete. 
• Use the parts and hardware lists below to identify and separate each of the pieces included.  
• The illustrations provided allow for easier assembly when used in conjunction with the assembly instructions. 
• The use of power tools to aid in assembly in not recommended. Power tools can damage hardware and split 

wood.  
 
FRANÇAIS  
AVANT DE COMMENCER: 
• Retirez toutes les pièces et le matériel contenu dans la boîte et disposez-les sur du tapis ou une surface qui ne 

causera pas d'éraflures pour éviter d’endommager les pièces pendant l’assemblage. La boite d’emballage peut 
servir de bonne surface de travail. 

• Ne jetez rien des produits d’emballage et du contenu de la boîte jusqu’à ce que l’assemblage soit terminé, afin 
d’éviter de jeter par mégarde de petites pièces ou des morceaux.  

• Servez-vous de la liste des pièces et du matériel ci-dessous pour identifier et trier toutes les pièces incluses.   
• Les illustrations fournies facilitent l’assemblage lorsqu’elles sont utilisées de concert avec les instructions 

d’assemblage.   
• Il n'est pas recommandé d'utiliser des outils électriques pour l'assemblage. Les outils électriques peuvent 

endommager la quincaillerie ou fendre le bois.  
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HARDWARE REQUIRED  
MATÉRIEL INCLUS: 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PIÈCES COMPRISES: 
(A) Tête de lit - (1x.) 
(B) Embout - (1x.) 
(C) Pied - (2 x.) 
 

C 

B 

A PARTS INCLUDE: 
(A) Headboard - (1Pc.) 
(B) Finials - (1Pc.) 
(C) Feet - (2 Pcs.) 
 

(H1) - Hex bolt M6x50mm (4x) 

(H1) - Boulon hexagonal M6x50mmm (4x) 

 

(H2) - Sleeve nut M6x12mm (4x) 

(H2) - Écrou à manchon M6x12mm (4x) 

(H4) - Spring washer (4x) 

(H4) - Rondelle à ressort (4x) 

 

(H3) - Ball point Allen key (2x) 

(H3) - Clé hexagonale à pointe ronde (2x) 
(H5) - Washer (4x) 

(H5) - Rondelle (4x) 
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ASSEMBLY INSTRUCTIONS / INSTRUCTIONS D’ASSEMBLAGE: 

ENGLISH 

IMPORTANT: 
This headboard is designed to attach to our box spring frame (sold separately). Use the hardware that was 

supplied with the headboard to attach the headboard to the box spring frame. 

1. Attached the finials (B) and feet (C) to the headboard (A). 

 

FRANÇAIS 

IMPORTANT: 
Cette tête de lit est conçue pour être fixée à notre cadre pour sommier à ressorts (vendu séparément). Utilisez le 

matériel fourni avec la tête de lit, pour fixer la tête de lit au cadre de sommier à ressorts. 

1. Fixez les embouts (B) et les pieds (C) à la Tête de lit (A). 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

B 

C 

A 
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ENGLISH 
2. Assemble the Box Spring Frame (sold separately) according to the instructions included with the frame. Make 

sure the face plate on the bed frame is set to the higher "+" position.  See Fig.1. 
 
 
 
FRANÇAIS 
2. Assemblez le cadre pour sommier à ressorts (vendu séparément) en suivant les instructions fournies avec le 

cadre. Assurez-vous que la plaque de montage située sur le cadre du lit est réglée à la position +. Voir Fig.1. 
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ENGLISH 
3 Hold headboard upright and tilted slightly towards the faceplates of the pre-assembled bed frame. Align the slots in 

the faceplate with the predrilled holes of the headboard. If the holes do not align perfectly, adjustable levelers have 

been provided at the bottom of each leg to provide adequate alignment (See fig.2). Carefully lift the item slightly to 

provide access to the leveler attached to the bottom. Turn the leveler until adequate alignment has been reached.  

Repeat above step for the other foot. 

Insert sleeve nut (H2) into the hole in the back side of the headboard post, then insert the hex bolt (H1) into a spring 

washer (H4) and then through a washer (H5) as shown in below picture into the hole in the front side of the headboard 

post. Tighten all bolts using Allen wrench (H3).  

FRANÇAIS 

3. Maintenez la tête de lit debout et inclinez-la légèrement vers les plaques de montage du cadre de lit pré-assemblé. 

Alignez les rainures de la plaque de montage avec les trous pré-percés de la tête de lit. Si les trous ne s’alignent pas 

parfaitement, un patin réglable est fourni en dessous de chaque pied pour permettre un alignement adéquat. (Voir 

Fig.2). Soulevez avec soin l’article légèrement pour créer un accès au patin réglable situé sous les pieds. Tournez le 

patin jusqu’à ce qu’un alignement adéquat soit atteint. Répétez l’étape précédente avec l’autre pied. 

Insérez un écrou à manchon (H2) dans le trou situé à l’arrière du montant de la tête de lit, insérez ensuite un boulon 

hexagonal (H1) dans une rondelle à ressort (H4), dans une rondelle plate (H5), comme démontré sur l’illustration 

ci-dessous, et insérez-le ensuite dans le trou situé sur le côté avant du montant de la tête de lit. Serrez tous les 

boulons en utilisant la clé hexagonale (H3). 
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ENGLISH 
Assembly is now complete. Keep assembly instructions for future reference. 
 
FRANÇAIS 
L’assemblage est terminé. Conservez ces instructions d’assemblage pour références futures. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ENGLISH 
CARE INSTRUCTIONS 
• Avoid placing furniture in direct sunlight which will cause fading of the fabric. 
• Clean your upholstery/fabric frequently to prevent dust and other debris becoming embedded into the fabric. 

To perform regular cleaning you can use your vacuum with a soft brush attachment. 
• Clean up spills as soon as they happen to avoid damage. Blot the spill with a clean absorbent cloth starting from the 
 center and working out to the edges. Do not rub, as this will only spread the stain. If you are having difficulty removing 
 stains on the fabric, it is recommended that you have it professionally dry cleaned.  
• We do not recommend the use of chemical cleansers, abrasives, or furniture polish on our lacquered finish. 
• If the bed is to be stored, store in cool dry place and carefully package all original hardware to protect from loss or 

damage. 
• Check fasteners periodically for tightness. DO NOT over tighten, as this may cause distortion or breakage. 
• Parents should ensure a safe environment for the child by checking the bed regularly that every component is properly 

and securely in place, before placing the child in the product. 
 
FRANÇAIS 
ENTRETIEN: 
• Évitez de placer le meuble sous les rayons directs du soleil, car ceci peut faire pâlir le tissu. 
• Nettoyez le rembourrage/tissu régulièrement pour éviter que la poussière et d’autres débris s’enlisent dans le 

tissu. Pour effectuer les nettoyages réguliers, vous pouvez utiliser l’aspirateur et l’accessoire à brosse douce. 
• Nettoyez les déversements dès qu’ils se produisent afin d’éviter les dommages. Épongez les déversements à 

l’aide d’un linge absorbant et propre en commençant par le centre et en vous dirigeant vers les rebords. Ne 
frottez pas, car ceci ne pourrait qu’agrandir la tache. Si vous éprouvez de la difficulté à faire disparaître les 
taches sur le tissu, il est recommandé de le faire nettoyer à sec. 

• Nous recommandons de ne pas utiliser de nettoyants chimiques, d'abrasifs ou de poli pour meubles sur les finis 
laqués. 

• Si vous entreposez le lit d’enfant, rangez-le dans un endroit frais et sec et emballez soigneusement tout le matériel 
d'origine pour éviter de perdre des pièces ou de les endommager. 

• Vérifiez les fixations périodiquement afin de vous assurer qu'elles sont bien serrées. IL NE FAUT PAS trop les serrer.  
Cela risquerait de les déformer ou de les casser. 

• Les parents doivent assurer un environnement sécuritaire à l’enfant en vérifiant sur une base régulière le produit avant 
    d’y mettre l’enfant pour s’assurer que tous les composants du produit sont bien fixés.  
 
 
 

Thank you for your purchase. 
stores | catalog | www.potterybarnkids.com 

USA 1.800.290.8181 
 

Nous vous remercions de votre achat 
magasins | catalogue | www.potterybarnkids.com 

 
É-U 1.800.290.8181 
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